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Окружим школы 
всенародной 

заботой
Создать отличные условия для 

обучения и воспитания детей в 
новом 1950—1951 учебном году— 
почетная задача Советов, партий
ных, профсоюзных организаций и 
всей общественности города.

Разрешая эту* задачу по при
меру прошлого года, руководители 
предприятий, председатели Сове
тов и колхозов нашего города в 
мае этого года приняли на себя 
обязательства, направленные на 
своевременную подготовку школ 
к началу занятий.

Необходимо отметить, что от
дельные руководители предприя
тий по-еерьезному отнеслись к 
своим обязательствам. Так, напри
мер, Криолитовый завод заканчи
вает ремонт семилетки № 1 и 
приступил к ремонту другой 
школы. Завершает пристрой к 
школе Гумешевское рудоуправ
ление. В этом году здесь будет 
открыта семилетняя школа, в 
стройке ее принимает активное 
участие вея общественность Зю- 
зельского поселка. В селе Полд- 
невая в подготовку школ к учеб
ным занятиям дружно включились 
родители учащихся. Они загото
вили для школы 300 кубометров 
дров, а средства, полагающиеся 
за рубку, передали школе на 
приобретение культинвентаря.

Между тем, в целом по городу 
подготовка школ к новому учеб
ному году не получила еще долж
ного размаха. Многие шефы—ру
ководители предприятий и кол
хозов не приступали к выполне
нию своих шефских обязанностей. 
Наотрез отказался помогать школе 
директор Мраморского рудоуправ
ления тов.Веретнов.Не допонимают 
важности этого дела и такие ру
ководители, как начальник Север
ского стройуправления тов. Федо
сеев. Строительство школы, кото
рую ведет этот коллектив стройки, 
затянулось и действенных мер к 
усилению темпов не принимается. 
Плохо помогает своей подшефной 
школе начальник Полевского 
стройуправления тов.Павлов.Очень 
медленно развертывает работы по 
ремонту школ и Северский завод 
(директор т. Вершинин).

К 1 сентября все школы города 
должны иметь не менее 50 про
центов топлива к годовой потреб
ности. Однако о вывозке дров 
никто из шефов не беспокоится.

Как руководители школ, так и 
сельские Советы пустили это 
дело на самотек. Постоянные ко
миссии Советов не работают, со
вершенно бездействует в работе 
постоянная комиссия при испол
коме горсовета (председатель тов. 
Тарин).

Исключительно неблагополучно 
обстоит дело с финансированием 
школ. Горфо плохо финансирует 
школы, из-за чего они не имеют 
возможности приобретать школь
ный инвентарь, учебные и нагляд
ные пособия.

На днях состоявшаяся • сессия 
областного Совета депутатов тру
дящихся, обсудив вопрос подго
товки школ к новому учебному го
ду, решила с 10 по 20 июля про
вести декадник помощи школам, а 
14 августа—в день 20-летия закона 
о всеобуче—общественный смотр 
готовности школ к учебным заня
тиям. Неотложная задача Советов, 
руководителей шефских органи
заций города—сделать все воз
можное, чтобы выполнить приня
тые на себя обязательства, образ
цово подготовить школы к учеб
ному году. Долг партийных, ком
сомольских и профсоюзных орга
низаций помочь Советам по-боль
шевистски провести декадник по
мощи школам.

СОВЕТСКИЕ ЛЮДИ ДЕМОНСТРИРУЮТ СВОЕ ЕДИНСТВО, 
СВОЮ НЕПОКОЛЕБИМУЮ ВОЛЮ К БОРЬБЕ ЗА МИР

Только что раздался сигнал об 
окончании работы, как к зданию 
красного уголка, украшенному 
флагами, портретами вождей и 
лозунгами: „Мы за прочный 
мир во всем мире!“, —из всех 
цехов завода группами подхо
дили люди. Они пришли заслу
шать Заявление Верховного 
Совета СССР о Воззвании По
стоянного комитета Всемирного 
конгресса сторонников мира.

Выступающие на собрании 
выражали преданность своему 
правительству, призывали к еще 
более высокой интенсивности в 
труде на благо великой Родины.

-т-Мы своим трудом усилим 
мощь нашей Родины,—говорит 
слесарь тов. Бороздин.

—Я горд тем .что я советский 
человек, гражданин государства, 
'правительство которого является 
знаменосцем борьбы за мир,—

В клубе Криолитового заво
да многолюдно. После гуд

ка сюда собрались рабочие, 
инженеры, техники и служащие 
завода, чтобы выразить свои 
мысли и чаяния по поводу 
Воззвания Постоянного комите
та Всемирного конгресса сторон
ников мира.

Первое слово предоставляется 
заместителю директора завода 
тов. П. К. Ремизову. Его яркая 
речь воспринимается присут
ствующими с большим удовлет
ворением.

Доложив о Заявлении Верхов
ного Совета СССР, принятом на 
Сессии в связи с Воззванием 
Постоянного Комитета защиты 
мира,тов. Ремизов сказал:

—Трудно переоценить зна
чение Воззвания —этого исто
рического документа, направ
ленного за мир во всем мире. 
Сторонники мира имеют проч-[

Голос протеста
Единодушно, с огромным во

одушевлением, в обстановке 
трудового и политического под'е- 
ма труженики села присоединяют 
свой голос протеста против прои
сков поджигателей новой войны.

Подписываясь под Воззванием 
Постоянного комитета Всемир
ного конгресса сторонников мира 
о запрещении атомного оружия, 
член колхоза „Красный парти
зан“ тов. Круглицин заявил:

— Мы не должны допустить 
а г р е с с о рам англо-американ
ского империализма развязать 
новую войну и все, как один, 
присоединим свой голос к гнев
ному протесту всего передового 
человечества против атомного 
оружия. Все своп усилия мы 
должны приложить для органи
зованного и быстрого проведе
ния очередных полевых работ.

—Я с огромным желанием 
подписываюсь под Стокгольмским

* *
Мы з а м и

говорит мастер тов. Кирьянов, 
Фрезеровщица тов. Пастухова, 

при подписании Воззвания, зая
вила:

Мы пе хотим войны, мы 
за мир во всем мире.

Разборщик тов. Юровских приз
вал в своем выступлении всем, 
как один, подписаться под Воз
званием за мир,против приме
нения атомного оружия.

Присутствующие на собрании 
с огромным воодушевлением при
няли постановление, в котором 
говорится:

„Мы знаем, что Заявление 
Верховного Совета СССР про
звучало на весь мир, оно выз
вало новый прилив энергии в 
рядах международного фронта 
за мир, подняло новые миллионы 
простых людей на активную 
борьбу за мир, против поджига
телей войны.

За мир, против поджигателей войны
ный оплот — Союз Советских 
Социалистических Республик. 
Тов. Ремизов призвал всех 
присутствующих подписаться под 
Воззванием, еще сильнее кре
пить могущество пашей люби
мой Родины.

Выступая от имени комсо
мольцев и молодежи завода, тов. 
Пшепицын говорит:

— Советский парод стоит в 
авангарде борцов за мир. Ком
сомольцы и молодежь не пожа
леют сил, чтобы отстоять дело 
мира. Мы еще теснее сплотимся 
вокруг великой партии Ленина- 
Сталина и все, как один, еди
нодушно, подписываясь под 
Воззванием, требуем запреще
ния атомного оружия.

— Эти дни —дни подписания 
Воззвания защиты мира мы 
ознаменуем, —говорит тов. Куле
шов,—новым трудовым под‘емом.

Воззванием, чтобы сохранить 
счастье и радость наших детей 
и не пожалею сил для дальней
шего укрепления могущества 
нашей Родины, буду работать 
не покладая рук,—заявила кол
хозница тов. Исаенко.

Колхозники сельхозартели 
„Красный партизан“ единодушно 
одобрили Заявление Верховного 
Совета СССР и резолюцию Пле
нума Советского комитета за
щиты мира и вес подписались 
под Воззванием Постоянного ко
митета Всемирного конгресса 
сторонников мира о запрещении 
атомного оружия.

* ъ *
С небывалым под'емом и 

воодушевлением прошел сбор 
подписей под Воззванием Посто
янного комитета Всемирного 
конгресса сторонников мира о 
запрещении атомного оружия и в 
других селах города.

р
Мы единодушно подписываемся 

под Воззванием Постоянного ко
митета сторонников мира и заяв
ляем, что паши сила и воля 
будут отданы па дело защиты 
мира, на еще большее укреп
ление могущества нашей люби
мой Родины.

Мы своим стахановским тру
дом добьемся досрочного выпол
нения годового производствен
ного плана, что приблизит час 
к торжеству коммунизма.

Мы уверены, что наш народ, 
наше родное советское прави
тельство, большевистская партия 
под водительством мудрого вождя 
великого Сталина, всегда и 
всюду стоящие па защите мира, 
и на этом участке борьбы 
добьются блестящей победы'.

Д. Валов.

Оп заверил участников митинга, 
что коллектив механического 
цеха досрочно закончит капи
тальный ремонт башенной систе
мы.

Участники собрания приняли 
резолюцию, в которой горячо 
одобряют Заявление Верховного 
Совета СССР и мудрую сталин
скую политику, направленную 
на укрепление мира во всем 
мире, обязуясь внести новый 
трудовой вклад в дело укрепле
ния мощи советской Отчизны.

После митинга криолитовцы 
сотнями подписей под Стокгольм
ским Воззванием Постоянного 
комитета Всемирного конгресса 
сторонников мира выразили свою 
любовь и преданность советскому 
правительству, партии и знаме
носцу мира—великому вождю 
народов товарищу Сталину.

Т. Щербакова.

ЕДИНОДУШНОЕ ОДОБРЕНИЕ
Собрание рабочих металлоза

вода, посвященное сбору под
писей под Воззванием Постоян
ного комитета Всемирного кон
гресса сторонников мира открыл 
технолог завода тов. Степанов.

Слово взяла молодая работ
ница цеха металлоизделий ком
сомолка А. Чуркина. Она сказа
ла:

— Наша молодежь горячо лю
бит свою Родину, живет радо
стной, счастливой жизнью, ясно 
видит свою будущность и вме
сте со всем пародом выступает 
в первых рядах борцов за мир.

— Молодежь нашего завода! Я 
призываю Вас, —говорит т. Чур
кина,— единодушно подписаться 
под Стокгольмским Воззванием 
Постоянного комитета сторон
ников мира.

Гневом п презрением к под
жигателям войны была насыщена 
речь стахановца тов. Котугина.

Самоотверженным 
трудом будем 

крепить 
могущество Родины

С большим воодушевлением 
восприняли металлурги Север
ского завода Заявление Верхов
ного Совета СССР о поддержке 
Воззвания Постоянного комитета 
Всемирного конгресса сторонни
ков мира. Во всех цехах завода 
состоялись митинги и собрания, 
вылившиеся в могучую де
монстрацию единства и сплочен
ности вокруг советского пра
вительства, вокруг партии 
Ленина—Сталина.

В обстановке большого патрио
тического под'ема прошел сбор 
подписей в сменах мартеновского 
цеха. Сталевары единодушно вы
разили желание самоотвержен
ным трудом крепить могуще
ство нашей Родины.

Выступая на собрании, заме
ститель начальника мартенов
ского цеха тов. Ползунов приз
вал собравшихся всем, как один, 
подписаться под Воззванием, при
ложить все силы на досрочное 
выполнение июльского плана, 
ликвидировать задолженность и 
дать в июле 4 тонны стали 
сверх плана.

Принимается единодушное ре
шение:

«Горячо одобрить Заявление 
Верховного Совета СССР и Резо
люцию Пленума Советского ко
митета защиты мира.

Единодушно подписаться под 
Воззванием Постоянного коми
тета Всемирного конгресса сто
ронников мира о запрещении 
атомного оружия.

Шире развернуть социали
стическое соревнование за до
срочное выполнение июльского 
плана—к 25 июля и остальные 
дни месяца работать на покры
тие долга июня и первого 
квартала».

После собрания все сталевары 
подписались под Воззванием Ко
митета Всемирного конгресса 
защиты мира о запрещении 
атомного оружия.

С огромным единодушием 
прошли собрания и в других 
цехах завода. Рабочие, инже
неры, техники и служащие ста
вили свои подписи за мир, про
тив поджигателей войны.

С. Александрова.

Извещение
7 июля, в 7 часов вечера, в гор- 

парткабинете созывается очеред
ной пленум ГК ВКП(б) с повест
кой дня:

1. Итоги учебы в сети партий
ного просвещения в 1949—1950 го
ду и задачи по подготовке к но
вому учебному году. (Докладчик 
зав. отделом пропаганды и агита
ции ГК ВКП(б) т. Поздняков).

2. О росте партийных рядов и 
воспитании молодых коммунистов 
в городской парторганизации. 
(Докладчик секретарь ГК ВКП(б) 
т. Ерохин).



Закрепить 
результаты 

подписки на заем
Пятый Государственный заем 

восстановления и развития на
родного хозяйства СССР в на
шем городе, как и по всей 
стране, был успешно размещен. 
Подписка на заем превратилась 
в могучую демонстрацию совет
ского патриотизма, любви и 
преданности Родине.

Сейчас в период расчетов по 
займу важнейшей задачей яв
ляется сохранение первоначаль
ной суммы подписки. В нашем 
городе много организаций, в ко
торых работа по займу постав
лена образцово: подписка зак
реплена, вручение облигаций 
выбывающим подписчикам 
производится своевременно. К 
таким организациям относятся: 
Криолитовый завод, завод „Крас
ный металлист“, Металлозавод, 
ФЗО № 42 и другие.

Однако наряду с этим имеют
ся такие организации и пред
приятия, как Северский завод, 
Северское стройуправление, СМУ 
„Уралмедьстрой“ и Полевская 
контора производственных пред
приятий, которые уже сейчас 
допустили снижение подписки. 
Здесь значительная часть рабо
чих и служащих не охвачена 
займом лишь по той причине, 
что комиссии содействия этих 
предприятий пустили работу на 
самотек.

В городе имеют место и такие 
факты, когда отдельные руко
водители организаций, их бух
галтера, как, например, Сысерт- 
ского леспромхоза, артели 
„Обувь“, Северского комбината 
производственных предприятий 
задерживают вручение облигаций 
рабочим и служащим, выбываю
щим с предприятия.

Такое состояние работы по 
закреплению подписки в выше
перечисленных организациях 
ставит под угрозу срыва выпол
нение бюджета. Важнейшей за
дачей финансовых органов и 
всей общественности города яв
ляется сейчас закрепление ре
зультатов подписки, обеспече
ние полного поступления средств 
по займу в государственный 
бюджет.

Комиссии содействия госкре- 
диту и сберегательному делу 
совместно с бухгалтериями пред
приятий и учреждений обязаны 
повседневно, на протяжении 
всего десятимесячного периода 
расчетов по займу, проводить 
соответствующую раз'яснитель- 
ную работу среди вновь прибы
вающих рабочих и служащих с 
тем, чтобы каждый вновь при
бывший в наш город рабочий и 
служащий в первые же дни 
своей работы возобновил подпи
ску, прерванную на прежнем 
месте работы.

Д. Мурзин.
Зав. горсберкассой.

Матч на первенство города
В выходной день, 2 июля, на 

городском стадионе состоялся 
матч на первенство города по 
футболу.

Розыгрыш -между командами 
завода „Красный металлист“ со 
второй Северского завода закон
чился с результатом 4:1 в пользу 
металлистов.

Особый интерес у зрителей выз
вала игра первых команд Криоли- 
тового и Северского заводов. С 
начала и до конца игры криоли
товцы удерживали активную атаку 
на ворота северцев. Криолитовцы 
в матче добились блестящей 
победы, забив 5 мячей и не про
пустив в свои ворота ни одного.

В. Исаков.

Лудильщики в борьбе за 
сверхплановую продукцию

Лудильщики Северского заво
да, борясь за сверхплановую 
продукцию, в июне выполнили 
месячный план и выдали до 20 
тонн белой жести сверх плана.

Более лучшие результаты, по 
сравнению с маем, мы имеем по 
сортности—выходу первых п вто
рых сортов белой жести.

Неплохо в течение всего ме
сяца работала смена тов. П. М. 
Шабалиной, перевыполнившая 
план и имеющая хорошие пока
затели по сортности выпускае
мой продукции. Автоматчики 
этой смены тт. Паршин и Во
стрецов, работая на лудильных 
автоматах, выполнили месячные 
нормы от 130 до 140 процен
тов и дали первых сортов от 60 
до 70 процентов каждый, вместо 
35 процентов по плану.

В два раза больше, чем уста
новлено планом, добились выпу
ска первых сортов автоматчики 
тт. Тимофеев (смена Голубева) 
и Мамонтов. Эти успехи они до
стигают благодаря строгого соб
людения технологии, правильной 
и своевременной заправки агре
гатов.

Сдержала свое слово смена 
тов. Голубева, которая брала 
обязательство добиться экономии

Свердловская область. В сосновом бору на берегу реки раскинул
ся пионерский лагерь для детей металлургов Верх-Исетского завода. 
В этом году здесь проведут лето 1200 детей.

На снимке: пионеры за шахматной доской.
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По родным местам
Физрук пионерского лагеря 

Алексей Тимофеевич Гаврилов еще 
днем познакомил пионеров с мар
шрутом похода. Юные краеведы 
принялись укладывать в рюкзаки 
продукты, рыболовецкие снасти, 
для живых насекомых стеклянные 
банки.

Надвинулись густые сумерки. 
На территории лагеря наступила 
тишина, только в зеленой роще 
слышится щебетанье птиц. Пионе
ры долго не могли заснуть: каж
дый думал о предстоящем походе 
по родному краю.

Утром ребят разбудил горн. 
Солнце, как раскаленный огромный 
пятак, поднималось над горизон
том, лучи щедро сыпались на зе
леные леса. Радуется каждый 
„маленький путешественник“ хо
рошему солнечному дню. После 
вкусного завтрака юные краеведы 
выстроились на линейке. Затрубил 
горн и пионеры с песней „По род
ным местам“ тронулись в поход.

Длинной змейкой вьется тро
пинка вдоль реки Чусовой. По за
росшей тропинке один за другим 
идут сорок юных краеведов. Пе
рейдя вброд Чусовую, пионеры 
рассыпались по пестрому лугу в 
поисках лекарственных трав. Пока 
девочки собирали „мать-мачеху“, 
„подорожник“, „медицинскую ро
машку“, мальчики занялись лов
лей рыбы.

Солнце поднялось высоко. Жар
кий полдень. Усевшись под раз
весистыми кустами черемухи, пио
неры слушают рассказ вожатой 
Раисы Габдульмунировой о бо

дорогостоющих материалов. Она 
сэкономила 301 килограмм 
олова.

Однако есть и такие автомат
чики, которые не выполняют 
своих норм, так, например,тов. 
Тупицин (смена тов. Плакотно- 
го), который является отстаю
щим автоматчиком.

Нужно отметить, что коллек
тив лудильщиков, несмотря на 
некоторые успехи в июне, не 
справился с выполнением полу
годового плана. Вступив в июль, 
задача коллектива лудильщиков 
максимально использовать внут
рицеховые ресурсы с тем, чтобы 
не только выполнить план июля, 
но и выдать часть продукции в 
счет долга, образовавшегося по 
жести в течение первого полуго
дия. В связи с этим лудильщики 
требуют от жестеотделочников 
бесперебойно обеспечивать своей 
продукцией, давать нам не ме
нее 200 — 250 тонн металла и 
лучшего качества, путем сокра
щения до минимума пробросов— 
горелостей и других видов бра
ка.

Феоктистов.
Начальник лудильного 

цеха Северского завода.

гатствах Полевского района. Дети 
узнают, что в этих местах есть 
залежи железной руды, редкост
ного камня малахита, золота, слю
ды и других полезных ископае-’ 
мых.

Горн оповестил о продолжении 
похода. Пионеры по заранее наме
ченному маршруту пересекли стан
цию Сысерть и в двух километрах 
от нее, около холодного ручья, 
расположились на обеденный от
дых. Мальчики заготовили дрова 
и скоро весело затрещал костер, 
а в котелках бойко закипела уха. 
Сварив обед, путешественники е 
большим аппетитом начали обе
дать.

Красота уральской природы ма‘ 
нит ребят к осмотру местности- 
После обеда краеведы рассыпа
лись по зарослям. То здесь, то 
там раздаются детские голоса: де
ти радуются своим находкам. На 
месте привала было найдено не
сколько кусков полевого шпата, 
кварца, \ слюды, железной руды, 
гранита и даже кусочек дивного 
малахита.

— Змея!—вдруг раздался голос 
воспитанника Северского детдома 
Гени Камышина. Отважные пионе
ры Миша Замятин и Валерий 
Бердников ловко поймали гадюку 
в стеклянную банку. Собравшись 
около дымившегося костра, Алек
сей Тимофеевич провел беседу о 
ядовитых змеях, которые встре
чаются. на Урале.

Совершая дальнейший поход 
пионеры Юра Леонтьев и Коля 
Лиджеев сделали несколько инте

ОБРАЗЦОВО ПОДГОТОВИМ
ШКОЛЫ К УЧЕБНОМУ ГОДУ

ПОД УГРОЗОЙ СРЫВА
Кольцевой цементной дорож

кой обнесено здание вновь строю- 
щейся Северской средней школы. 
Воздвигнут двухэтажный корпус. 
На первый взгляд здание школы 
как будто-бы готово. Но если 
вникнуть во все детали, то вся 
работа еще впереди. Предстоит 
сделать подвесной потолок, пе
рекрытия, внутреннюю и внеш
нюю штукатурку, междуэтаж
ную связку и другие отделоч
ные работы.

В настоящее время строители 
застряли на полпути—нечем 
крытькрышу. Проблемой являет
ся достать для крыши железо. 
По этой причине задерживаются 
строительные работы, ибо по 
техническим условиям без крыши 
нельзя штукатурить, делать 
засыпку междуэтажных потол
ков и т. д. Па строительстве 
школы срывается оперативный 
график работ.

Па этом стройучастке (нач. 
т. Сотников и прораб т. Жулен- 
ков) плохая организация труда. 
Рабочие перебрасываются с одной 
работы на другую, каменщики 
загружены не полностью, так 
как стройматериалы подаются 
на второй этаж самым прими
тивным способом.

' —С каждым ведром раствора 
для каменщика я вынуждена 
взбираться по „лесам“ наверх,— 
говорит бригадир подсобной 
бригады т. Акулина. У нас нет 
никакой механизации, хотя бы 
лебедки, поэтому мы не выпол
няем нормы и имеем низкий 
заработок. К оформлению наря
дов относятся по серьезно.

Отражается на производитель
ности и такой факт, когда ра
бочие теряют время на подноске 
воды, К школе не подвозят воду 
для питья, по 3—4 раза в день 
им приходится с двухведерным 
бачком ходить за водой на 
растоянии полутора километров.

Школа должна быть сдана по 
графику к 15 августа, но отсут
ствие железа и плохая органи
зация труда угрожают срыву 
графика.

ресных зарисовок местности. Ре' 
бята поймали несколько разно
видностей ящериц, лягушек, ба
бочек, жуков, стрекоз. Девочки 
собрали различные цветы и расте
ния для гербария.

Вечером краеведы зашли в де
ревню Косой-Брод. Ребята реши
ли от старожилов узнать историю 
деревни. Кособродский старожил 
Е. М. Елькин рассказал, что 
маленькая деревушка Косой-Брод 
была заселена ссыльными и пере
селенцами раньше Полевского и 
служила, как укрепленным под
ступом к городу. Там, где сейчас 
расположен пионерский лагерь, 
когда-то был рудник. Железная 
руда добывалась тяжелым ручным 
способом. Из рассказа пионеры 
узнали о тяжелой прошлой жиз
ни рабочих, которых заводчики 
заковывали в цепи, пороли роз
гами, экеплоатируя в своих целях. 
Кособродские мастера славились 
своим искусством резьбы по ма
лахиту. В 1935 гоцу в районе 
Косого-Брода старатели нашли 
редкостный лапоть-самородок зо
лота весом в 14 килограммов 813 
граммов.

С большим интересом пионеры 
прослушали бесрду о прошлом и 
настоящем Косого-Брода. Горн 
зовет в пионерский лагерь.

Для того, чтобы лучше изучить 
свой район, пионеры лагеря совер
шат еще несколько интересных 
походов по родным местам.

Л. Голубев.
Начальник пионерлагеря.

Письма 
в редакцию

Бездеятельный 
библиотекарь

Несколько лет тому назад в 
селе Косой-Брод была очень ма
ленькая и бедная литературой 
библиотека.

В настоящее время сельская 
библиотека пополнилась значи
тельным количеством книг, жур
налов и новинок советской ху
дожественной, а так же полити
ческой и сельскохозяйственной 
литературы.

Но несмотря на это библио
тека в селе работает ненормаль
но. Библиотекарь тов Заводчи
кова не прислушивается к голо
су читателей. К своей почетной 
обязанности — быть проводником 
культурно-массовой работы в де
ревне—опа относится халатно 
Время работы библиотеки для чи
тателей неизвестно. В вечернее 
время, когда бывает особенно 
приток читателей,как правило, 
библиотека закрыта.

На вопросы читателей, когда 
будет работать библиотека нор
мально, тов. Заводчикова грубо 
отвечает: „это не ваше дело“.

Читатели возмущены поведе
нием библиотекаря и просят 
культпросветотдел исполкома 
Горсовета больше уделять вни
мания работе библиотеки на се
ле.

Читатели: Зюзев, По
номарева, Пальцева и 
другие.

В роддоме плохое 
питание

Мы, женщины, находясь в 
Полевском роддоме, очень благо
дарны медицинскому персоналу, 
особенно врачу тов. Веденкиной, 
за чуткое и внимательное 
отношение к матерям и детям.

По вместе с этим пас не 
удовлетворяет питание, обеды 
готовятся неполноценные и час
то подаются в холодном виде. 
Так, 29 июня утром была пода
на каша манная, в обед—суп 
картофельный без жиров и не
вкусный, которого хватит поку
пать на один раз двухлетнему 
ребенку. Блюда подаются с горь
ким маслом. Вечером —молоко 
квашеное, не пригодное к упот
реблению.

Меню слишком однообразные, 
не бывает фруктов, очень мало 
попадает больным жиров и слад
кого.

Мы просим Горздравотдел уст
ранить имеющиеся в питании 
недостатки и желательно-бы 
при роддоме организовать свою 
кухню.

Родильницы: Вялова, 
Юсупова, Гуляева, 
Пургина и др.
(Всего 12 подписей).
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